

Die größte Fahrradmesse der Welt - zurück in Frankfurt!

15.06.2023



Ab dem 21. Juni startet in Frankfurt, mit der Eurobike 2023, wieder die größte Fahrradmesse der Welt. Auf rund 150.000 Quadratmetern werden die neuesten Bikes und Innovationen vorgestellt. Dazu gibt es ein buntes Rahmenprogramm mit dem auch am Event-Wochenende die Verbraucher angesprochen werden sollen.

Anmoderation:

Ab dem 21. Juni startet in Frankfurt, mit der Eurobike 2023, wieder die größte Fahrradmesse der Welt. Auf rund 150.000 Quadratmetern werden die neuesten Bikes und Innovationen vorgestellt. Dazu gibt es ein buntes Rahmenprogramm mit dem auch am Event-Wochenende die Verbraucher angesprochen werden sollen. Tim Kuchenbecker mit einem kleinen Überblick.

1.900 Aussteller, aus 62 Ländern, sind in diesem Jahr mit dabei. Die 31. Eurobike wird noch bunter, vielfältiger und innovativer. Zum zweiten Mal findet sie in Frankfurt statt und die internationale Branche freut sich auf das fünftägige Event. Burkhard Stork, Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verbands.

O-Ton

Natürlich geht es auf der Veranstaltung um die neuesten Fahrräder, E-Bikes, Pedelecs, Lastenräder, um Zubehöriinnovationen usw., aber es geht auch insgesamt um das Thema: neue Mobilität. Ein Beispiel ist eine komplette Messehalle, die sich mit "light - electric - mobility" beschäftigt, erklärt Projektleiter Dirk Heidrich.

O-Ton

Spannende Innovationen, wohin das Auge reicht. 150.000 Quadratmeter werden bei der Eurobike bespielt. Unzählige Produkte, 14 Konferenzformate, über 200 Vorträge und Workshops. Und in diesem Jahr auch zum ersten Mal in Frankfurt, der Eurobike Award. Zweiradmechanikerin Annette Blum saß hier in der sechsköpfigen Jury.

O-Ton

Und man kann förmlich hören, was für tolle Innovationen mit dabei sind. Nur ein Highlight - ein neues Mountainbike mit E-Antrieb.

O-Ton

In den ersten drei Tagen haben nur Fachbesucher Zutritt zur Eurobike, danach darf jeder auf's Messegelände - dann finden die Festival Days statt.

O-Ton

Ein Highlight hier: der Skyline Contest. Die besten BMX-Fahrer und Fahrerinnen sind mit dabei. Eine von ihnen ist die 23-jährige Olympia-Sechste Lara Lessmann aus Berlin.

O-Ton

Die Eurobike 2023 - vom 21. bis zum 25. Juni, auf dem Messegelände, in Frankfurt.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Frankfurt